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平成２４年 第４回（１２月）志免町議会定例会一般質問通告書 

通 告 順 

番号 質問者 質問時間 件    名 要    旨 具 体 的 質 問 内 容 質問の相手 

１ 吉 田 大 作 １５分 

１．公用車につい

て。 

 

 

 

(１) 公用車の現状。（コスト等） 

 

 

 

① 他都市に倣って、公用車もエコ化を。 

② 省エネ対策の取り組みを、公用車でも。（電気自動車へ移

行） 

③ ハード面（充電スタンド）の普及、推進に努め、まずは糟

屋郡のリーダーに。 

 

町 長 

 

 

 

 

 

２ 大 熊 則 雄 ２０分 

１．未成年者の喫

煙。 

 

 

(１)中学生のタバコ。  

 

 

① タバコを買うにはタスポが必要。 

② 中学生と分かっているのにタバコを売る店がある。 

③ タバコを買うお金がない時は友達にお金を要求する。 

④ 早い内に芽を摘む。 

⑤ 学校は何らかの対策をしているのか。 

 

町 長 

教 育 長 

 

 

 

 

３ 堤  久 美 子 ３０分 

１．行政と住民が

共に創るまち。 

   

 

 

 (１) 協働のまちづくりの推進。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(２) かすや中南部地域広域連携

プロジェクト事業について。 

①基本計画の「施策２４・２５」について質問します。 

町職員が担当コミュニティの問題解決を地域住民と共に

考える地域担当制導入について、どのように検討されてい

るのか。 

担当制の導入によって 

ⅰ町民の意見収集・反映する機会や仕組みは。 

ⅱ地区別課題（高齢化・子どもの増加等）の解決に向けた新

たな地域コミュニティとの連携は。 

ⅲ自主防災組織づくりも含めた地域の人々が一緒に安心で

安全なまちづくりを目指す地域社会(コミュニティ)のシ

ステムづくり・制度化が必要では。 

 

①「かすやのたからモノ」のパンフレットができている中、

この事業は実施期間が２４年度とある。 

ⅰ２５年度からはどのような取組みをされていくのか。  

福岡都市圏広域行政推進事業との関連性はないのか。 

 

町 長 

 

 

４ 二 宮 美 津 代 ３０分 

１．児童虐待の防

止。 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．歯科口腔保健の

推進。 

 

 

 

 

 

３．「広報しめ」に

若者の感性を。 

(１) 「志免町児童虐待の防止等

に関する条例」が平成１７

年に制定され、町は支援体

制の充実に努めなければな

らないとされています。 

条例制定からこれ迄の虐待

の現状と課題を問う。 

 

 

 

(１) 「歯科口腔保健の推進に関

する法律」が平成２３年８

月より施行されています。

基本理念にのっとり、町が

推進すべき施策とその実施

状況について問う。 

 

(１)我が町を知ることや、住民

との触れ合い、若者の参画な

ど広報誌を若者にも読んで

もらう取り組み。 

①現状。 

ⅰ虐待の発生状況。 

ⅱ通告の状況。 

ⅲ虐待に係る町の施策の実施状況。 

②課題。 

ⅰ小規模住宅型児童養育事業、里親制度について。 

ⅱ転出先等への情報提供と措置。 

ⅲ条例の見直し。 

 （虐待の発生、通告の状況等の年次報告、公表等） 

 

①志免町に応じた施策の実施について 

ⅰ保健、医療、社会福祉、労働衛生、教育その他の関連施策の

連携 

ⅱ歯、口腔の健康づくり推進条例の策定。 

 

 

 

①毎月発行している町の広報誌に小中高校生から記事を募

集したり、年に数回若者が企画・取材するページをつくっ

てはどうか。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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５ 牛 房 良 嗣 ３０分 

 

１．小中学校の学力

テストほか、情報

公開はどうなっ

たか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．町立図書館の現

状と今後につい

て。 

 

３．収納の改善を。

使う方よりも集

める方に力を入

れよ。 

 

小・中学校６校について 

(１)学力向上の取り組みと成果。

先生の授業力向上は。習熟度

別の成果は。 

(２)その他不登校、いじめ等々。 

(３)年２回の定期的情報の公開

を。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

現図書館に対する現状と将来の

役割について。 

(１)検証・検討の時期に来ている。 

 

(１)徴収率全項目で悪化。 

 １１億円収入未済。 

不納欠損 3,203 万円。 

  

 福岡地区トップ、志免町は      Ｈ24.10.11 発表 

小学校 6 年生 

小学校 国語Ａ 国語Ｂ 算数Ａ 算数Ｂ 理 科 

全 国 

公立平均 

 

81.6 

 

55.6 

 

73.3 

 

58.9 

 

60.9 

福岡県 

平 均 

 

80.9 

 

53.8 

 

72.9 

 

57.9 

 

60.7 

政令市 

(福・北） 

  

 81.1 

   

 54.6 

   

 72.7     

   

 58.6 

   

 61.3 

福 岡 

地 区 

 

 81.8 

  

 55.2 

 

 74.1 

 

 59.4 

 

 61.4 

 

中学校 3 年生 

中学校 国語Ａ 国語Ｂ 数学Ａ 数学Ｂ 理 科 

全 国 

公立平均 

 

75.1 

 

63.3 

 

62.1 

 

49.3 

 

51.0 

福岡県 

平 均 

 

74.5 

 

63.7 

 

60.1 

 

47.1 

 

50.2 

政令市 

(福・北） 

  

74.9 

  

63.7 

  

60.8 

  

47.6 

  

50.6 

福 岡 

地 区 

 

 76.6 

 

 67.2 

 

 62.9 

 

 51.2 

 

 52.8 

福岡地区とは、筑紫野市・春日市・大野城市・太宰府市   

宗像市・糸島市・古賀市・福津市 

志免町・宇美町・須恵町・粕屋町・篠栗町

久山町・新宮町・那珂川町 

  

①検討委員会の立ち上げ。  

 

 

 

平成 23 年度収納決算 

 調定額 収入額 徴収率 不納欠損 収入未済 

町税 52.5億 49億 93.3% 703万 3.4 億 

国保 15.7億 9.1億 57.8% 1297万 6.5 億 

介護後期 6.6億 6.5億 98.3%   0 0.1億 

水道下水 15.8億 14.5憶 91.3% 982万 1.2 億 

受益負担 2471万 1623万 65.7% 221万 626 万 

その他      

 91.1憶 79.3憶 87.1% 3203万 11 億 
 

 

町 長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

 

６ 丸 山 真 智 子 ３０分 

１．焼却場跡地整備

について。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．再生可能エネル

ギーの普及・拡

大について。 

 

 

 

３．東日本大震災復

興支援について。 

(１) 整備事業の概要及び事業計

画について。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

(１)これからはエネルギーも地産

地消の時代。固定価格買取制

度もスタートし自治体とし

ても積極的に取り組みたい。 

 

 

(１)町としての考え方、取り組み

について。 

 

①整備計画の進捗状況について。 

②環境学習の内容について。 

 マイクロ水力発電は調査したのか。 

③自転車公園について。 

親子で安全な自転車の乗り方を学ぶコーナーは出来ないの

か。 

④親水空間について。 

 専門家にどのように調査してもらったのか。 

⑤ほたる水路について。 

⑥その他、維持管理など。 

 

①制度が 7 月からスタートし、志免町として何か検討されたの

か。 

②全量買取制度を利用すべきではないのか。 

 例えば、役場庁舎や不燃物置場跡地などで太陽光発電。 

③グリーン・クリスマス・ライトアップについて。 

 

①職員派遣や物産品の販売コーナー設置について。 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

町 長 
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７ 古 庄 信 一 郎 ３０分 

１．スポーツ・文化

活動の振興と

人と地域が賑

わう町づくり

について。 

 

 

 

 

 

 

 

         

(１) スポーツ振興について。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(２) 文化振興について。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(３) スポーツ・文化振興計画と

基金の創設について。  

 

 

①町づくり人づくりでのスポーツの持つ意義・位置づけにつ

いて。 

②国のスポーツ振興法（新法・スポーツ基本法）スポーツ振

興基本計画（新法・スポーツ基本計画）の骨子について。 

③スポーツ振興基本計画への志免町の取り組みについて。 

④国・他の援助策の認識について。 

⑤スポーツ振興への志免町の予算の推移について。 

⑥第５次総合計画での課題への具体的な対応・進捗は。 

⑦   〃   での行政の役割分担の検証。 

⑧スポーツ関係での県・九州・全国大会等への出場の実態。 

⑨⑧への町の支援は。 

 

①町づくり人づくりでの文化活動の意義・位置づけについ

て。 

②文化活動振興予算の推移について。 

③第５次総合計画での課題への具体的な対応・進捗は。 

④   〃   での行政の役割分担の検証。 

⑤文化活動で、全国レベルで展開している活動の認識は。 

⑥文化面での全国での表彰、入選等の実態は。 

⑦「芸文の集い」「飛龍太鼓」他 ⑤ ⑥への支援実態は。 

⑧近隣自治体の文化活動の実態について。 

 

①スポーツ振興計画の策定について。 

②文化振興マスタープランの策定について。 

③スポーツ・文化振興基金の創設について。 

 

町 長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 末 藤 省 三 ３０分 

１．生活保護につい

て。 

 

 

 

２．介護保険。 

 

 

 

 

３．教育について。 

(１)生活保護申請問題。 

 

 

 

 

(１)介護保険。 

 

 

 

 

(１)教育問題。 

①保護申請の窓口受付のあり方。 

②申請の調査について。 

③扶養義務は生活保護開始の条件か。（資産活用） 

④保護費の１０％削減でどのような影響が出てくるか。 

 

①老老介護の実態調査と対策について。 

②介護保険の利用料負担でサービスが出来ないが、どう考え

るか。なぜ、てだてを講じないのか。 

③ヘルパーの時間短縮でどのような事が起きているか。 

 

①土曜授業をどのように考えているか。 

②いじめ問題をどう考えているのか。 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

教 育 長 

 

 

 


